
Acta de la reunión de Comisión Directiva de ADFI 

 

Lunes 2 de junio de 2025, 13:00 hs. Reunión presencial en sala ADFI con opción virtual, link 

de acceso: https://us02web.zoom.us/j/4889526896?omn=88320086474 

 

Presentes directivos:  Alejandro Gutiérrez, Bruno Yemini, Cecilia Stari, Claudina Rattaro, Daiana 

de León, Federico Vilaseca, María Noel Pereyra, Nahuel Barrios. 

 

Previo: 

 - Aprobación del acta de directiva del 19/5/2025. Unanimidad. 

 - Aprobación de solicitud de afiliación de Matilde Saravia. Unanimidad. 

 - Se aprueba que Soledad Gutiérrez, Iván López y Matías Valdés se sumen como integrantes 

de la Comisión Electoral.  Unanimidad. 

 

Orden del día: 

 

1.- Reunión con el Abrojo (opciones de apoyo desde ADFI) 

 

Se comenta que aún no se ha podido entablar comunicación con el Abrojo, por lo que se coordinará 

para la próxima directiva. Se habla también de la posibilidad a futuro de institucionalizar este tipo 

de acciones, para darle mayor alcance (por ejemplo, se menciona la idea de hacer una especie de 

Tutorías Entre Pares, o proyectos de Extensión). 

 

2.- Definición fechas de asambleas previo a la Convención (elección de Comisión Ejecutiva e 

integración y funcionamiento de Comisión de Asuntos Gremiales). 

 

Se comenta que el borrador sobre la Comisión de Asuntos Gremiales hay que discutirlo en 

Directiva y en asamblea. Dado que el próximo federal es el día 16 de este mes, se plantea circular 

por mail el documento y votar por dicho medio la propuesta de cómo funcionaría la Comisión, 

podría tener validación como directiva, pero se deja en claro que en la asamblea dicho documento 

puede tener modificaciones. Unanimidad. 

 

Se menciona la necesidad de tener una asamblea los primeros días de la semana de la convención, 

por lo que se decide fijar la fecha de la próxima asamblea en martes 24/6/2025 con un primer 

llamado 12:30, dando margen para un eventual cuarto intermedio. Unanimidad. 

 

Se recuerda que previo a la convención hay que hacer un drive para que se anoten para participar de 

la misma. También se menciona la preocupación respecto al funcionamiento del Ejecutivo y la 

importancia de conseguir nuevos miembros. 

 

3.-  Federal ADUR 

 

Respecto al punto 7.- Presupuesto quinquenal: Hoy solicitar en el Federal el número de cuenta para 

que desde ADFI luego pueda hacerse efectiva la transferencia del aporte acordado de $200.000, así 

como instar a los demás centros a colaborar con la causa. 

 

Bruno Yemini asiste al Federal del día de hoy 2/6/2025. 


